



## **Auswirkungen auf die Gemeindeverwaltung und deren Dienstleistungen**

Die Ausbreitung des Coronavirus sowie die veränderte Lage durch die verschärften Massnahmen des Bundesrates vom Freitag, 13. März 2020, und Montag, 16. März 2020, haben Auswirkungen auf die Gemeindeverwaltung und deren Dienstleistungen.

Zum Schutz der Besucherinnen und Besucher der Gemeindeverwaltung sowie der Mitarbeitenden wird der persönliche Kundenkontakt, d.h. die Schalterbesuche, ab sofort eingeschränkt. Die reduzierten Öffnungszeiten sind auf der Webseite zu finden.

Die Bevölkerung wird zudem gebeten, den persönlichen Kontakt mit der Gemeindeverwaltung hauptsächlich via Telefon, E-Mail oder per Post abzuwickeln. Für Abgaben von Unterlagen (z.B. Steuererklärungen, Einbürgerungsgesuche usw.) ist der Briefkasten beim Haupteingang zu benützen. Dringliche und nichtverschiebbare Vorsprachen in der Gemeindeverwaltung ausserhalb der Öffnungszeiten sind bei der betreffenden Abteilung telefonisch oder via E-Mail anzumelden.

Sämtliche aktuelle Bestimmungen und Informationen finden Sie auf unserer Webseite unter folgendem Link:

<https://www.neuenhof.ch/aktuelles/aktuelles/news-detail/news/coronavirus-allgemeine-infos/>

Von verschiedenen Neuenhoferinnen und Neuenhofer hat die Gemeindekanzlei Neuenhof sogenannte „Nachbarschaftshilfe-Angebote“ erhalten. Wir danken an dieser Stelle herzlichst für die Bereitschaft, um die Selbstverantwortung, die Mitbürgerinnen und Mitbürger in dieser Situation, sei es beim Einkauf oder Begleitungen, entsprechend zu unterstützen und freuen uns wenn sich weitere Einwohnerinnen und Einwohner melden. Sind sie auf Hilfe und Unterstützung angewiesen? Melden Sie sich diesbezüglich über [gemeindekanzlei@neuenhof.ch](mailto:gemeindekanzlei@neuenhof.ch) oder Tel. 056 416 21 76 (Notfall-Nummer). Wir unterstützen Sie dabei.

Die Gemeinde Neuenhof hat einen „Führungsstab“ ins Leben gerufen, welcher die aktuelle Lage laufend neu beurteilt und entsprechende Handlungskompetenzen besitzt.

Der Gemeinderat dankt für das Verständnis für diese ausserordentliche Situation und wünscht der Bevölkerung von Neuenhof gute Gesundheit.

## **Absage - Papiersammlung März 2020**

Die nächste Papiersammlung vom Samstag, 21. März 2020, findet aufgrund der aktuellen Situation nicht statt.